

CAI EA 5
© 1975
SEPT. 8/74
DOCS

Indicador de

Canadá



Año IV, No. 19

8 de septiembre de 1976

Ottawa, Canadá.

Disminución de la inmigración:
señal de estabilización y
conexión con la fuerza laboral, 1

Manejo de desechos nucleares, 2

Tratado de extradición con
Suecia, 2

El grupo acrobático "Snowbirds"
saluda a los Juegos Olímpicos, 3

Regatas olímpicas en Kingston, 4

La capital de la nación celebra
su sesquicentenario, 4

Inauguración de la torre más
alta del mundo, 5

Programa artístico durante las
Olimpiadas, 5

Entrega de retoños de arce
durante los Juegos Olímpicos, 6

Juventud internacional en
Montreal, 6

Nombramientos de la Orden de
Canadá, 6

Globo sonda evalúa cosechas y
condiciones forestales, 7

Sesión veraniega de la Confe-
rencia sobre el Derecho del
Mar, 7

Noticias breves, 8

Disminución de la inmigración: señal de esta-
bilización y conexión con la fuerza laboral

La inmigración a Canadá en 1975, que disminuyó el 14 por ciento, ha confirmado "que se han alcanzado los objetivos de estabilización del flujo de inmigrantes y su adecuación al mercado laboral", declaró el Ministro de Trabajo e Inmigración Robert Andras el mes pasado.

La cifra total de inmigrantes, que ascendía a 187.881, fue 30.584 menor que la cifra registrada en 1974.

"La llegada de inmigrantes destinados a la fuerza laboral disminuyó considerablemente hasta el 43,2 por ciento del total anual", afirmó el Sr. Andras, "debido al control riguroso de candidatos independientes y al número relativamente elevado de inmigrantes patrocinados".

Los inmigrantes contribuyeron el 23 por ciento del aumento de la fuerza laboral el pasado año, en contraste con el 28 por ciento registrado en 1974. El número de inmigrantes contratados antes de su llegada al país aumentó también considerablemente.

El número de inmigrantes en 1975, distribuidos por categoría, fue el siguiente: inmigrantes patrocinados o con cartas de llamada: 64.325; inmigrantes recomendados: 46.996; inmigrantes independientes o autónomos: 76.560. Como porcentaje del total, la cantidad de inmigrantes con cartas de llamada aumentó el 10 por ciento, mientras que los independientes disminuyeron en el mismo porcentaje. Los parientes recomendados disminuyeron ligeramente, pero mantuvieron un nivel relativamente respetable dentro de la corriente total de inmigración.

La inmigración a las provincias de los Llanos aumentó casi el 10%, mientras que el flujo de emigrantes a otras regiones del país disminuyó. El porcentaje de inmigrantes autónomos destinados a las provincias de los Llanos aumentó del 11% al 19% del flujo total, mientras que el porcentaje destinado a Ontario disminuyó en la misma proporción.

